

Decore con CORTINAS

Modernas, estampadas, a juego con cualquier estilo de muebles...

- * TERLENKA * SATIVEL
- * TERGAL * POLIESTER, etc.
- * Un surtido incomparable...

COLOCACIONES RAPIDAS
PRESUPUESTOS GRATIS
FACILIDADES DE PAGO

¡VISITENOS!...Se ahorrará tiempo y dinero...

Muebles
Ramón Salas

Virgen de la Soledad, 26 - Teléfono 223049 - BADAJOZ

JAGA publicidad

EL SEMINARIO «BRAVO MURILLO», OPORTUNIDAD PARA CATAPULTAR A BADAJOZ

Con motivo del seminario «Bravo Murillo» sobre desarrollo regional que tendrá lugar en Badajoz durante la primera semana de diciembre, visitarán nuestra ciudad destacadísima personalidades de la economía, sociología, planificación, etc. Reunir aquí dos directores generales, como don Enrique Medina (de Planificación Territorial) y don Luis Bonhome (de Planificación Económica) y a intelectuales de tanto peso específico en el país como Juan Velarde Fuertes, catedrático de la Universidad de Madrid, y Amando de Miguel, sociólogo, por citar sólo unos pocos, supone tener una oportunidad de oro para que Badajoz y Extremadura se catapulten hacia el desarrollo.

Hay que valorar el trabajo que viene realizando la Real Sociedad Económica de Amigos del País, en colaboración estrecha con el Secretariado de Asuntos Económicos y Sindicales.

Don Joaquín Suárez, secretario del seminario «Bravo Murillo» y de la Económica nos informó que el programa que publicamos ayer había registrado modificaciones. Se cuenta con dos nuevos ponentes. El lunes día 3, a las siete de la tarde, intervendrá don Alfonso Rodríguez Sánchez de Alba, subdirector de estudios del Banco Urquijo en Sevilla, exponiendo el tema «Una experiencia: estudios e iniciativas». A continuación, don Jaime de Pablo-Romero, secretario del Instituto de Desarrollo Regional de la Universidad de Sevilla expondrá el tema: «¿Qué es el Instituto?».

El número de participantes se va incrementando también. El último en inscribirse como tal ha sido don Julio Alcaide Inchausti, jefe del servicio de estudios del Banco de Bilbao en Madrid. Presentará diversas comunicaciones para las ponencias que serán debatidas.

La sociedad organizadora del seminario quiere a toda costa que asista al acto de clausura el ministro de Planificación y Desarrollo, señor Martínez Esteruelas. Por el momento, según nos comunicó el señor Suárez, no se ha confirmado su venida.

—¿Cómo surgió la idea de organizar un seminario sobre desarrollo regional en Badajoz?

—A raíz de unas conferencias que se dieron en la Sociedad Económica Amigos del País, en 1970. El tema de aquellas conferencias fue «España en los años 70».

Don Joaquín Suárez interrumpe el diálogo para atender una llamada telefónica. Tiene mucho trabajo.

—Quedó claro —continúa— que era necesario movilizar a la provincia a la vista de las necesidades vitales que había y que hay que satisfacer con urgencia: infraestructura, emigrantes, industrialización, etc. El profesor Velarde Fuertes acogió magníficamente la idea de organizar un seminario a escala nacional sobre desarrollo regional, pero centrado la problemática en Badajoz y en un sentido más amplio en Extremadura...

—¿Objetivo fundamental de esa primera semana de diciembre que se presume interesantísima a todos los niveles?

—Revitalizar la imagen de la provincia de Badajoz y de Extremadura en general ante el resto del País.

—Desgraciadamente, la imagen que se tiene por ahí de Badajoz y de Extremadura en general está completamente falsificada y desvirtuada.

—Sí. Queremos acabar de una vez con la leyenda negra del Badajoz de los conquistadores y las bellofas... del Badajoz perdido. Eso es lo esencial.

—Traer aquí a tantas personalidades es una experiencia piloto.

—Muy positiva, por cierto. La presencia de «ojos» nuevos influirá mucho. Por otra parte, la visita de personalidades destacadas servirá para encontrar so-



MARTIN LOBÓ

luciones teóricas a nuestra problemática y quizá también hallemos la fórmula adecuada para ponerlas en práctica.

REQUENA

BIOGRAFIAS DE LOS PONENTES:

HOY, MANUEL MARTIN LOBO

Nació en Badajoz, de ascendencia paterna cacereña y materna pacense —extremeño, pues, por ambas provincias— 48 años, lleva 31 años viviendo en Madrid, donde han nacido sus seis hijos.

Es doctor ingeniero de Montes, diplomado en especialización forestal americana, diplomado en desarrollo económico, con cursos en la O.C.D.E. y en el Comisariado del Plan Francés.

Trabajó durante cinco años en Madrid en la Secretaría Gestora del Plan Badajoz, tema sobre el que tiene publicado numerosos trabajos y artículos así como un libro en colaboración con don Luis García de Oteiza, que fue premiado en 1958 por el Instituto Nacional del Libro Español.

Durante ocho años fue jefe de la Secretaría General de Planes de Grandes Zo-

nas Regables de la Presidencia del Gobierno, que actuaba sobre 25 zonas regables en todo el país.

Ha sido colaborador asesor técnico del Gabinete Técnico del Consejo Económico Sindical Nacional y de la Obra Sindical de Colonización, así como asesor de Planes Provinciales de la Presidencia del Gobierno, profesor de desarrollo y planificación regional en el Instituto de Estudios de Administración Local.

Especialista en desarrollo regional, ha participado en numerosas conferencias y congresos internacionales, en varios de ellos como ponente español, sobre economías regionales (Stuttgart, Basilea, Isla de Rodas, Roma, Frankfurt, Toulouse, Madrid, Rennes, Poitiers, Strasbourg, Besancon, Bordeaux).

Ponente general de la industrialización y comercialización de productos agrarios del Consejo Económico - Social Sindical Interprovincial de Extremadura.

Vocal cooperador de la Cámara de Comercio e Industria de la provincia de Badajoz.

Premio nacional de libros «18 de julio» de la Secretaría General del Movimiento (1962-63) por el libro «La conquista del Guadiana - El Plan Badajoz». Premio de Televisión «España 64. XXV años de paz».

Vocal de la ponencia de desarrollo regional (antes localización geográfica) desde el I Plan de Desarrollo. Es autor de uno de los primeros trabajos españoles sobre este tema, bajo el título «Realidad y perspectiva de la planificación regional en España». Madrid 1960-61 (dos ediciones, una de ellas de ediciones del Movimiento, colección Foro de ideas), que fue prologado por el profesor López Rodó. Ponente de la I Asamblea Sindical Nacional de Desarrollo Regional y miembro de la Secretaría del IV Congreso Internacional de Economías Regionales (Madrid).

En el Ministerio de Agricultura ha sido ingeniero jefe de negociado en la Dirección General de Montes y en la Secretaría General Técnica, jefe de la sección de publicaciones agrarias de la misma, y actualmente jefe del servicio de publicaciones del Ministerio, organismo autónomo creado en 1971

TRES INDISPENSABLES COLABORADORES



CALCULADORAS ELECTRONICAS

BEN ROSS

La última técnica japonesa, ahora a su alcance, en las Calculadoras Electrónicas BEN ROSS

Tres modelos de capacidad total en un tamaño compacto

Las Calculadoras BEN ROSS realizan todo tipo de operaciones con la máxima exactitud y en el mínimo tiempo

Adquiéralas donde vea este escudo

Mérida - Acceso al Silo, s/n



CARTAS AL DIRECTOR

MENORES EN PELICULAS NO APTAS

Señor director de HOY.

Muy señor mío:

Hace varios meses —no recuerdo cuántos—, en una carta publicada en esta misma sección, se denunciaba la descarada pornografía de las estampitas en las puertas de colegios, kioscos, etcétera, y hoy quiero comentar sobre otra pornografía, mucho peor que la denunciada anteriormente.

Veamos. En cierto cine de la capital, en uno de sus barrios, se proyectan películas para mayores de 18 años (entiéndase 3, 3 - R y hasta 4 de calificación moral) y he aquí que lo de los 18 años sólo es para ponerlo en el cartel de entrada de dicho cine o en la sección «Cartelera» de este diario, porque en este cine, con el beneplácito del personal, entran jóvenes de todas las edades y sexos. No ya a falta de uno o dos años para los 18 como se debería exigir, sino hasta de 10, 12, 14 y demás años.

Ya se puede usted imaginar, señor director, lo abominable de esta acción y la algarabía, suspiros y exclamaciones de estos jóvenes ahora que abunda tanto «sexy», tanta escencia de alcohol bien adobada y, en una palabra, tanta cinepornografía.

Que vamos, que tanto hablar del «Tango» de Brando, y aquí, en la capital pacense, tenemos algo quizá peor que lo de Perpignan. Claro que muchas veces pasa que mientras se critica lo ajeno no vemos lo que pasa en casa.

Por desgracia, para algunos padres, esto es una comodidad —¿?, el poder asistir al cine con sus hijos menores y no tener que soportar las películas toleradas, las infantiles, pero no se dan cuenta— o no quieren, la ignoran simplemente— de la monstruosidad que cometen al llevar a sus hijos a las películas de «los mayores».

Debe haber vigilancia para estos casos, que son diarios. Recuerdo que hace años a los jóvenes les pedían el carnet de identidad a la entrada de los cines para comprobar su edad.

Espero que «a quien corresponda», corte, no por una temporada, sino para siempre, hechos de esta índole, ya que aunque hay padres consentidores de estas felonías, los hay que creen a sus hijos en diversiones más sanas y apropiadas a su edad.

Nada más, señor director, solamente darle las gracias y esperar ver cortada de una vez y para siempre esta corriente pornográfica.

Atentamente,

RAFAEL HERNANDEZ FATUARTE
D.N.I. 8.716.919